



～ 社訓＊誠意 ～

# 社長室だより



2021年5月末号

社長の「通信簿」が5月の私の誕生日直後に突き付けられました。予想通りの赤字決算！今年は落第生です。原価職却を満額しなければ若干の利益が出たと言う事で今期はマイナスからの挑戦ですが、既に5月も末日を迎えていて、4月より厳しい数字のようですので、追試試験も現時点では落第です。再々追試を受けます。7月からの復活に向けて現在は平塚営業所から新しい取り組みを開始できるように動いています。本社でも6月30日から新しい運行（都内近郊～浦和～都内近郊）に向けての新規運行の打ち合わせに動き始めています。順調に回復していた処に「コロナ」と「乗務員の高齢化に伴う事故」により専属便を切られ、代務者が見つから無いまま令和2年度を終えてしまいました。この事により更に生活密着型の輸送品目の新規契約を獲得できる営業力と人材確保、そして安全教育の必要性を痛いほど感じました。皆さんにもっと頑張りがいのあるお仕事にチャレンジして頂いたり、車両管理やエコドライブにもっと関心を持っていただいで2021年度は特待生レベルにまで復活できるようにしなければ！と肝に銘じています。コロナ感染拡大の中、本当に皆さんはきちっと感染予防をして頂き、誰一人感染者を発症せずにスケジュール厳守していただき感謝に堪えません。会社は赤字でインセンティブも出せないで申し訳なく思っていますが、私が理事を務めている城南運送事業協同組合（燃料カードやETCカード、アドブルーなどを提供）から皆さん方「エッセンシャルワーカー」としてへの敬意と感謝をこめた「クオカード」を頂きました。ちなみにカードのデザインは私、加川一江の作品です。皆さんへの気持ちを込めて書きました。又、グリーンエコプロジェクトからも粗品を頂き、あと諸々会社で頂いた品を対象各位に差し上げたいと思います。これ位しかできなくてごめんなさい。

でも、本当に皆さんと共に夢をかなえられる日を目標に6月から更に自分に厳しく、へこたれずに今よりもっと頑張るからね～！今日の日めくりの一文は「あなたにできること、できると夢見たことが何かあれば、それを今すぐ始めなさい。向こう見ずは天才であり、魔法であり、力です。さあ、今すぐ、始めなさい。」詩人のゲーテの言葉です。「無から生するものは無だけ」これは私が高校の時に演じた「リア王」のセリフだから私は常に思いついたら行動します。そしたら必ず答えが返ってくる（正解か誤りか含めてね）失敗したらやり直せばいい。次は「私、失敗しないので！」ケセラセラ。転んだら石でもつかんで這い上がる！皆さんにも、いつまでも若々しく元気でいてほしいので最近テレビで得た情報を伝授しますね。それは「スマホ依存」は「認知症を加速させる」です。だから待機中にスマホでラインやYouTubeを見たりゲームしていると記憶をつかさどる所が退化するらしいのです。私、最近物忘れ激しいし、漢字書けないし、どもるし、、、でも、つついライン返信するし、孫の写真をたくさん送ってくれるとやっぱり、ずーと見ちゃうし、おまけに今、会議もZoom、空手の稽古もZoom、どうしましょう！です。ゲームなら認知症対策ゲームにしてね！たまたま電車に乗っても周りはスマホを見ていない人の方が少ない。私くらいかな～雑誌を読んでもの。94歳の私の母がデイサービスでやってくる「能トレ テスト」算数や間違え探し、クロスワード、こそっと挑戦すると母に負ける事がある。メタくちゃ悔しいです。特に漢字や熟語、古典など若い時に吸収した知識は凄いな

皆さんも是非、チャレンジして能も体と一緒に鍛え東名高速に掲げている「70歳を老人と叫ばない町大和市」ならぬ 「70歳はまだ現役のドライバーと呼ぶ鈴木運送」ですので！よろしくね



## 6月に誕生日を迎える方々



- |       |    |          |       |    |         |
|-------|----|----------|-------|----|---------|
| 6月22日 | 本社 | アデカ配送    | 6月23日 | 平塚 | ローゼン1便  |
| 6月28日 | 平塚 | 全農青果早朝配送 | 6月30日 | 本社 | DS・YIR便 |

ベテラン組が揃いました!! 毎日元気にお仕事してくれてありがとう!